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地域に支えられている学校 

校長  五反田晴夫 

 

７月 31 日の午後，本田建設様と協力会社「幸友会」の 20 の業者（50 名以上）による
市来中学校奉仕作業が行われました。 

参加された業者一覧（敬称略）北園鉄工，市来木工，徳重瓦工場，樋ノ口塗装，エヌ建

材，森山タイル，マエダ，海江田電機，北山産業，比良板金，土器屋，福満板金，比良建
材，天草屋，ナカムラ内装，小瀬塗装，昭和ステンレス，中池工務店，上原施設，徳留，

東園 

 今年度は，ブロック塀撤去，コンクリート水槽撤去，ソテツ剪定，箒（ホウキ）かけ制
作，藤棚剪定・カイズカイブキ剪定，野球バックネット横排水工事，側溝蓋修繕，高木・

低木剪定などを行っていただきました。 

 当日は猛暑の中，汗をぬぐいながら懸命の作業をしていただきました。学校職員では対
応できない作業をプロ方々の手慣れた作業で，安全に実施できました。校内の危険箇所も

修繕され，生徒が安心・安全に活動できるようになりました。誠に

ありがとうございました。   
９月４・６日には株式会社久保様による校庭の整備が行われま

した。校庭の雑草を重機で丁寧に削り整地までしていただきま

した。また，校内の落ち葉や雑草の搬出もしていただきました。
雑草のない走りやすい環境の中，９月 13 日の体育大会を無事に

終えることができました。誠にありがとうございました。 

他にも，民生委員の見守り活動や登下校での安全指導員などの活
動など多くの方々に学校は協力をいただいています。学校は地域によって支えられてい

るのだと思い直すと共に身の引き締まる思いがしました。今後も温かい支援に敬意と感

謝を忘れることなく教育活動を進めていきたいと思います。 
生徒の学校での様子などは市来中学校ホームページのブログに随時掲載されています。

併せて，地域での生徒の様子（良いことも気になることも）なども学校へ連絡いただける

とありがたいです。よろしくお願いいたします。 
 

 

９月２１日（火）  学校納金集金日         １０月 5日（火）  中間テスト① 

   ２２日（水）  学校納金集金日             6日（水）  中間テスト② 

   ３０日（木）  地区中学校駅伝競走大会         7日（木）  避難訓練 

                               8日（金）  身体計測・私立高校説明会① 

                               9日（土）  私立高校説明会② 

                              １３日（水）  地区新人戦① 

                              １４日（木）  地区新人戦② 

                              １８日（月）  生徒会立会演説会 

                              ２９日（金）  第７５回文化祭 
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 第 75 回体育大会が，9 月

13日（月）に開催されました。

今年度は，コロナウイルス感

染症拡大防止の観点から午前

開催とし，入場者についても

保護者 2 名のみに制限する中

で行われました。 

大会スローガンは「心の叫

びを勝利に変えろ！～我ら悔

いなき総力戦～」。一つのバト

ンをみんなでつないだ「学級

対抗リレー」，力強い演舞を披

露した「応援合戦」など，生徒一人一人が本気になり，輝いている姿をたくさん見ることができまし

た。男子 200M走においては，2年生の    さんが 21年ぶりに大会記録を塗り替えるなど新

記録も誕生しました。この経験を今後の学校生活の中で生かし，更に成長していくことを期待して

います。 
 

 

 

7月 31日（土）本田建設様を中心に，２０事業所総勢約 50

名の協力を得て，校内の環境整備が行われました。日頃，職員や

生徒だけでは作業が困難である高所作業や木の剪定を行ってい

ただきました。 

また，9 月 6 日（月）株式会社久保様に体育大会に向けてグ

ラウンド整地を行っていただきました。暑い中での作業は大変

だったと思いますが，お陰様で環境が整備され，授業・部活動・

学校行事等において生徒たちが日々恵まれた環境の中で活動で

きます。ありがとうございました。 
 

学校創立 75 周年に
合わせて，校旗を新調
し，9月 13日に開催さ
れた体育大会でお披露
目しました。体育大会
で校旗を掲げ，行進した生徒会長の    さんのコ
メントを紹介します。 
「これまでの校旗に感謝し，先輩方が引き継いでこら
れた伝統も，これから引き継がれる伝統もこの校旗に
込めて大切に使っていきたいです。」         

 

 

 

9 月 15 日（水）に市来商工会女性部の
方々から雑巾をいただきました。毎朝のボ
ランティアサービスや清掃活動で使用させ

ていただ
きます。あ
りがとう
ごうざい
ました。 

 

北園鉄工様より，バレーボール支柱

整理台をいただきました。部活動，体

育授業において大事に使わせていただ

きます。ありがとうございました。 

  

第 7 5 回体育大会 

 

  



 


